

Le plus Pur et
le Meilleur....

SEL WINDSOR

N'est surpassé par aucun
sel manufacturé. : : : :
Essayez-le et vous n'en
emploierez pas d'autre...

Les personnes qui savent et celles qui distinguent veulent avoir le meilleur, surtout quand le prix n'est pas plus haut que celui de marques inférieures. Ayez en mains ce qui est reconnu être le meilleur.

The Windsor Salt Co., Windsor, Ont.

SANS AUCUN ACIDE.

VINAIGRES

DE TOUTES SORTES
ET QUALITÉS.

Manufactures et mis en entrepot sous la surveillance de l'Inspecteur du Revenu de l'Intérieur. ...Garanti pour sa force et son gout

MANUFACTURE DE VINAIGRE DE ST-HYACINTHE

lait des vaches d'âge moyen est le plus spécialement propre à l'industrie beurrière, et ce, de préférence, au début de la lactation.

Or, la castration se pratique précisément au début de la lactation des vaches d'âge moyen, c'est-à-dire au moment le plus propice à la production du beurre.

Rien d'étonnant donc que la suractivité de la mamelle se traduise par une poussée, en ce sens, et une augmentation du rendement en beurre.

Il est bien entendu que l'alimentation continue toujours à jouer un grand rôle et que les racines beurrières (panais et carottes), les plantes des Landes (bruyères et genêts) l'herbe et le foin de pré dans les années sèches, le sainfoin, le maïs-fourrage, conservent leur action bienfaisante sur la production du beurre que contrarie plutôt l'emploi des résidus industriels : pulpes, drèches et tourteaux.

Production du fromage.—Les analyses du lait des vaches castrées, appartenant aux races plus spécialement fromagères, telles que la hollandaise, la suisse, la flamande, m'ont montré, concurremment à l'augmentation du beurre, une élévation plus forte de la teneur en caséine. Nul doute que le même fait se produise chez les vaches auvergnates et lourdaises.

Le rendement en fromage, considérable au début de la lactation, dès que le colostrum est caséifiable, diminue ensuite pendant plusieurs mois pour s'élever un peu vers la fin, sans jamais atteindre le chiffre du début.

Ici, comme dans les races beur-

rières, la castration intervient au bon moment, c'est-à-dire au début de la lactation, et le lait ne peut qu'augmenter ses vertus fromagères.

Il est toujours évident que l'alimentation rationnelle devra concourir au même but. Les racines fromagères (betterave) et les foins des prairies artificielles (luzerne et trèfle), le son de blé et les pâturages reposant sur des terres abondamment pourvues en chaux, ne doivent pas être négligés.

En résumé, Messieurs, la castration des vaches laitières, pratiquée en temps voulu, permet d'obtenir un lait d'une richesse exceptionnelle en beurre et en caséine. Il est certain qu'on rencontre, çà et là, des vaches très mauvaises laitières, chez lesquelles la suractivité vitale, produite par la castration, ne peut se traduire que par un rendement plus élevé en viande, mais, en règle générale, on peut dire que l'opération augmente d'un tiers la richesse du lait en crème et qu'il en résulte, naturellement, des avantages économiques indiscutables.

Et ces avantages ont été reconnus tels, en Suisse, que l'opération y est entrée dans la pratique courante. Les nouvelles qui nous arrivent de ce pays sont des plus encourageantes et nous permettent de croire que la castration des vaches sera, pour l'industrie laitière un véritable progrès.—H. LERMAT

Médecin-Vétérinaire.

A QUOI BON

Courir d'un remède à l'autre sans rime ni raison, quand vous avez le Baume Rhumal qui soulage de suite et guérit en un rien de temps.

REVUE COMMERCIALE ET FINANCIÈRE

Montréal, 5 mai 1898.

FINANCES

A Londres, on cotait hier les capitaux disponibles sur le marché libre à vue et à terme de 3½ à 3 11/16 p. c.

Les consolidés se négociaient hier à Londres à 111 5/16 au comptant et 111 9/16 à terme.

Le taux d'escompte, de la banque d'Angleterre est à 4 p. c.

A Montréal, les prêts à demande se font de 4½ à 5 p. c. Les billets de clients s'escomptent aux taux de 6 et 7 p. c.

Les banques vendent leurs traites entre elles : à 60 jours à une prime de 8½ à 8½ ; à demande, de 9 à 9 1/16 et par le câble de 9 1/16 à 9½. Sur le comptoir la prime est : à 60 jours de 8½ à 8½ ; à vue de 9½ à 9½ et par le câble à 9½. Le papier de commerce se négocie à 60 jours à une prime à 8 et à 3 mois à 8½.

Le papier court sur Paris vaut 5.20½ et le papier long 5.22½ entre banques.

L'argent en barre vaut à New-York 55½ c et à Londres 25½ d.

La Bourse de Montréal montre plus d'activité, les acheteurs sont plus nombreux et, en conséquence, la fermeté du marché s'accroît.

Les valeurs qui avaient été les plus éprouvées au moment où la débacle a commencé, regagnent assez rapidement le terrain perdu. Depuis la semaine dernière, voici les gains : Gaz de Montréal, 7½ ; Royal Electric, 4 ; Dominion Coal, pref. 3½ ; C. P. R., 3½ ; Toronto Street R. R., 6½ ; Chars Urbains Montréal, 7½ ; Chars Urbains d'Halifax, 7½ ; Richelieu et Ontario, 9 ; Cable Commercial, 12.

Voici les prix auxquels ont été opérées les ventes de ce jour :

Valeurs de banques :

Banque de Montréal	240
" Toronto	228
" Commerce	137½
" des Marchands	174½
" Molsons

VIGNOBLE CONCORDIA, SANDWICH, CO. ESSEX, Ont.

Nos célèbres Clarets et Sauternes sont en usage dans tout le Dominion, et donnent la plus grande satisfaction. Vin de messe une spécialité. Pour prix et renseignements, s'adresser à

E. GIRARDOT & CO., SANDWICH, Ont.

EDMOND BOUCHER, Marchand-Tailleur

No 42, rue St-Jean, Montreal